

Pressemitteilung / 12 Juni 2021

Neuer SAZ-Vorstand gewählt



Auf ihrer Mitgliederversammlung am 02. Juni in Göttingen hat die SAZ einen neuen Vorstand gewählt: Hartmut Kommerell wurde erneut als Vorsitzender für die nächsten zwei Jahre bestätigt. Auch Markus Hagenauer hat erneut kandidiert und ist als stellvertretender Vorsitzender wiedergewählt worden. Katrin Abfalter hat sich aus dem Vorstand verabschiedet und ist nicht nochmals angetreten. Neu in den Vorstand gewählt wurde die Spieleautorin Rita Modl.

In einem umfassenden Rechenschaftsbericht blickte der Vorstand auf die beiden vergangenen Jahre zurück:

- Die Online-Angebote SAZ Academy und Topic Talk zum Erfahrungsaustausch wurden weiter ausgebaut und wurden positiv aufgenommen
- Internationale Zusammenarbeit wurde vorangetrieben. SAZ Italia konnte einen starken Zuwachs erreichen und die Gründung weiterer nationaler Gruppen ist in Planung. Neben dem bereits regelmäßigen Austausch mit SAJ (Frankreich), fanden bereits erste Gespräche mit LUDO (Spanien) zum Aufbau einer Kooperation statt.
- Göttingen war auch in diesem Jahr der Treffpunkt für Autoren und Verlage und es wurde erneut das Deutsches Nachwuchs-Spieleautor*innen-Stipendium vergeben
- Mehrere Fälle von Plagiaten wurden festgestellt, zu denen die SAZ Stellung bezogen hat
- Das Thema Künstliche Intelligenz fand ebenfalls Beachtung und die Entwicklung wird weiterhin beobachtet
- Beim Thema „Spiele in den Sammlungskatalog der Deutschen Nationalbibliothek“ steht die SAZ in engem Austausch mit den politischen Gremien, das parlamentarische Verfahren soll im Herbst diesen Jahres abgeschlossen sein
- Die Initiative zur Förderung analoger Spielkultur durch Spieleverlage e.V. wird von der SAZ begrüßt und unterstützt.